

“No vale la eventualidad de faltar a la solidaridad porque estaría por debajo de todos los principios sobre los que se basan el vivir y el sentir anárquico. Por apoyo en la represión y solidaridad nosotrxs no entendemos obviamente aquel de carácter asistencialista técnico/legal:

La sociedad burguesa ya nos ofrece demasiadxs abogadxs, asistentes sociales y curas, como para que lxs revolucionarixs puedan ocuparse de otras cosas...”

- Extracto del comunicado de presentación de la Federación Anarquista Informal.

**NINGÚN/A COMPAÑERX SOLX EN
LAS MAZMORRAS DEL ESTADO**

**SOLIDARIDAD CON LXS
PRESXS ANARQUISTAS
Y EN LUCHA.**